
O Departamento de Vigilân-
cia Sanitária de Moreira Sales, 
está participando da campanha 
contra a dengue “Aqui o mos-
quito não entra”, desenvolvida 
em parceria com o SESC Para-
ná. Todos os munícipes podem 
participar e o vencedor ganhará 
prêmios.O foco da campanha é 
conscientizar a população de 
que a dengue é uma doença 
infecciosa de grande impacto 
para a saúde, causada pelo 
mosquito Aedes aegypti e que 
pode acometer os indivíduos de 
formas diferentes – da forma 
branda a grave - podendo levar 
a óbito.

O município de Goioerê, 
através de parceria com 
o Governo  do Paraná e 
CIS-Comcam – Consórcio 
Intermunicipal de Saúde 
da Comcam, inaugura neste 
sábado, dia 26, um moderno 
Centro de Especialidades 
Médicas - CEM. O espaço 
funcionará no prédio do 
antigo Núcleo Regional 
de Educação, na Avenida 
Mauro Mori.

da Matriz, o parquinho conta 
com vários brinquedos, feitos 
com materiais de alta quali-
dade e durabilidade, que vão 
proporcionar diversão, segu-
rança e saúde das crianças. 

PAGINA 02

QUARTA-FEIRA, 23 DE MARÇO  DE 2022 DIRETOR:  Jucelino Costa dos Santos EDIÇÃO: 3794 R$ 3,50

PAGINA 04

PAGINA 02

PAGINA 03

PAGINA 03

Goioerê vai inaugurar um moderno 
Centro de Especialidades Médicas 

Quarto Centenário 
é referência  

em gestão de 
resíduos urbanos
O município de Quarto Cente-

nário vem sendo apontando como 
referência na gestão de resíduos 
urbanos. E por conta disso, repre-
sentantes da prefeitura de Formosa 
do Oeste, estiveram na cidade na 
última semana para conhecerem o 
funcionamento da chamada estação 
de transbordo.

Moreira Sales na campanha contra 
a dengue em parceria com o SESC

Janópolis: Prefeitura inaugura 
um moderno parquinho infantil

Pensando em garantir um 
espaço de brincadeiras para 
as crianças do município, a 
Prefeitura de Janiópolis inau-
gurou na última segunda-fei-
ra, um moderno Parquinho 
Infantil. Localizado na Praça 

Rancho Alegre vai 
investir R$ 892 mil 
em calçamento da 

Estrada da Gleba XV
O município de Rancho 

Alegre D’Oeste vai investir  
R$ 892 mil em obras de cal-
çamento de estradas rurais. O 
anúncio foi feito nesta semana 
pelo prefeito Adão Aristeu 
Ceniz e o vice Cássio Zanuto.

Alerta: equipes da 
Prefeitura capturam 
escorpiões em três 
bairros de Goioerê
Agentes da Vigilância 

Sanitária de Goioerê, realiza-
ram na última segunda-feira, 
uma verdadeira ‘caçada’ a 
escorpiões na cidade. A ação 
foi realizada em pelo menos 
três bairros: Jardim Canadá, 
Jardim Curitiba e Centro. Se-
gundo a chefia Vigilância 
Sanitária, a ação é das mais 
importantes, uma vez que 
moradores têm denunciado 
o aparecimento de escorpi-
ões em algumas localidades 
da cidade. 

Nesta quinta, Goioerê sedia Mostra 
Nacional de Contação de Histórias 

Contar histórias é 
saber criar um ambien-
te de encantamento, 
suspense, surpresa e 
emoção, no qual o en-

redo e os personagens 
ganham vida, transfor-
mando tanto o narrador 
como o ouvinte.
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CONTRA-CAPA

CONTRA-CAPA

Investimentos em 
obras urbanas vão 
transformar a vida 
dos paranaenses 

perto de suas casas
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Janópolis: Prefeitura inaugura 
um moderno parquinho infantil

Pensando em garantir 
um espaço de brincadei-
ras para as crianças do 
município, a Prefeitura 
de Janiópolis inaugurou 
na última segunda-feira, 
um moderno Parquinho 
Infantil.

Localizado na Praça da 
Matriz, o parquinho conta 
com vários brinquedos, 
feitos com materiais de alta 
qualidade e durabilidade, 
que vão proporcionar di-
versão, segurança e saúde 
das crianças. 

A inauguração foi co-
memorada por muitos pais, 
que há tempos sonhavam 
com um local adequado 
para as crianças brincarem 
e se divertirem.

O prefeito Ismael Deza-
noski também comemorou 
a entrega do parquinho. 
“Como é gratifi cante ver 

Parquinho foi inaugurado na última segunda-feira: alegria da criançada

brincarem e se diverti-
rem”, enfatizou ele.

A inauguração também 
contou com a presença do 

vice-prefeito Eides Gue-
des, e ainda de vereadores, 
assessores da Prefeitura e 
lideranças da comunidade.Inauguração contou com a presença de várias autoridades

Servidores da saúde participam 
de capacitação do PlanificaSUS
Servidores da saúde 

de Janópólis participa-
ram nesta semana, de 
uma importante capa-
citação do programa 
Planifi caSUS.  Durante 
dois dias, os profi ssio-
nais foram orientados 
sobre como acolher 
pacientes, classifi car 
os riscos e priorizar o 
atendimento aos que 
serão encaminhados 
para a média e alta 
complexidades.

Participaram da ca-
pacitação, realizada no 
Campus do Integrado 
em Campo Mourão, 
médicos, enfermeiros, 
ACS, ACE, dentistas, 
motoristas, técnicos de 
saúde bucal, e servido-
res dos departamentos 
de vigilância sanitária 
e epidemiologia.

Servidores da saúde de Janiopolis durante capacitação em Campo Mourão
O que é o Planifi ca-

SUS: -  É um projeto do 
Ministério da Saúde, 
que tem a fi nalidade 
de qualifi car o trabalho 
das equipes de saúde. 
Os representantes dos 
municípios se reúnem 
mensalmente para dis-

Filiações no PP
A presidente estadual do Progressistas, deputada Maria 

Victoria, confi rmou a fi liação do líder do governo Rafael Greca 
na Câmara de Curitiba, vereador Pier Petruzziello, no PP. O 
evento será no Palácio Garibaldi, sábado (26), com a presença 
do prefeito Greca e do líder do governo Jair Bolsonaro, Ricardo 
Barros.

Olho na Câmara
No terceiro mandato consecutivo na Câmara de Curitiba, 

Pier Petruzziello vem para o PP com o objetivo de disputar uma 
cadeira na Câmara Federal em outubro. Com a fi liação, o PP 
passa a ocupar três cadeiras no legislativo municipal. Pier se 
une aos vereadores Nori Seto e Oscalino do Povo.  

Fundos de direito
O secretário Ney Leprevost anunciou o projeto de criação 

do Fundo Estadual dos Direitos da Mulher. O anúncio foi feito 
durante o lançamento do Plano Estadual dos Direitos da Mulher 
2022-2025. “O pedido para a criação da fonte de recursos vai 
ser encaminhado à Secretaria da Fazenda. Os recursos são fun-
damentais para que as ações previstas no Plano Estadual sejam 
colocadas em prática, não fi quem apenas no papel”, destacou 
o secretário Ney Leprevost.

Ranking do saneamento
As cidades paranaenses Cascavel, Maringá, Ponta Grossa, 

Curitiba e Londrina aparecem entre os vinte municípios brasi-
leiros com melhores serviços de saneamento básico. O estudo 
foi realizado pelo Instituto Trata Brasil e avalia os indicadores 
de saneamento básico dos 100 maiores municípios do Brasil. O 
estudo concluiu que apenas 50% do esgoto é tratado no Brasil e 
mais de 35 milhões de brasileiros não têm acesso à água tratada.

Pelo Paraná
O governador Ratinho Júnior (PSD) assinou a liberação 

de mais de R$ 450 milhões para a execução de obras em 284 
municípios do Paraná. Com a contrapartida de alguns contratos 
pelas administrações municipais, o valor total alcança R$ 483 
milhões. Serão 620 ações diferentes para benefi ciar a popula-
ção de todas as regiões do Estado. Dentre elas, 533 realizadas 
a fundo perdido.

Investimentos
Os valores serão empregados na construção de creches, 

Centros de Saúde Especializado, praças, quadras de esportes, 
calçadas, Centros de Desenvolvimento Econômico, barracões 
industriais, escolas municipais, complexos esportivos, Centros 
de Referência de Ação Social (CRAS), Centros de Convivência, 
terminais rodoviários, terminais de transporte urbano e campos 
de futebol, além de pavimentação de dezenas de ruas e avenidas 
e a implantação de iluminação pública e ciclovias.

Ponte da integração
A nova Ponte da Integração Brasil – Paraguai, em Foz do 

Iguaçu, atingiu o índice de 80% de conclusão, representando 
um investimento de R$ 189 milhões. A ponte terá 760 metros 
de comprimento e um vão-livre de 470 metros – o maior da 
América Latina. A obra, uma parceria entre Governo do Para-
ná, governo federal e Itaipu Binacional, está prevista para ser 
concluída no segundo semestre deste ano.

Corrida eleitoral
O deputado federal e bolsonarista de carteirinha decidiu 

deixar o PSC e está negociando com o presidente Jair Bolsonaro 
para ir para o PL, comandado aqui no Paraná pelo deputado 
federal Fernando Giacobo. Paulo Martins tem duas opções para 
entrar na corrida eleitoral de outubro: Câmara ou Senado Federal.

cutir ações que visam 
planifi car o atendimen-
to de toda equipe de 
saúde, fazer com que 
toda equipe trabalhe de 
forma uniforme, com o 
mesmo objetivo.

“Esse é programa 
novo e muito impor-

tante, e a população 
usuária do SUS precisa 
ser educada para esse 
novo modelo de servi-
ços de referência, que 
estaremos implantan-
do em Janiópolis”, diz 
a secretária de Saúde. 
Mônica Souza.

as crianças felizes e brin-
cando. É uma conquista 
importante e demonstração 
de que também nos preocu-
pamos com o bem-estar das 
crianças, que precisavam 
de um lugar adequado para 

http://www.adipr.com.br
mailto:gazetagoioere@gmail.com
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Goioerê vai inaugurar um moderno 
Centro de Especialidades Médicas 

O município de Goioerê, 
através de parceria com o 
Governo do Paraná e CIS-
-Comcam – Consórcio Inter-
municipal de Saúde da Com-
cam, inaugura neste sábado, 
dia 26, um moderno Centro 
de Especialidades Médicas - 
CEM. O espaço funcionará 
no prédio do antigo Núcleo 
Regional de Educação, na 
Avenida Mauro Mori.

De acordo com o prefei-
to Betinho Lima, o espaço 
colocará à disposição dos 
cidadãos de Goioerê e outros 

meço de um grande avanço 
na saúde de Goioerê, que 
tem potencial para se tornar 
referência em toda a região. 
“Com esta ação estamos 
honrando o compromisso do 
nosso saudoso vice-prefeito 
Doutor Adilson, de construir 
um novo tempo para a saúde 
de nosso município, garantin-
do à nossa população assis-
tência médica de excelência”, 
destaca ele.

APOIO: Segundo Beti-
nho, a vinda de um ‘braço’ do 
CIS-Comcam para Goioerê, 
só está sendo possível graças 
ao apoio recebido do Gover-
no Estadual, especialmente 
do secretário da saúde Beto 
Preto. “Nós devemos muito 
ao Beto Preto, pois ele tem 
sido um parceiro de primeira 
hora, uma liderança que não 
têm medido esforços para nos 
ajudar”, cita.

Conforme Betinho, Beto 
Preto estará em Goioerê no 
sábado para a inauguração do 
Centro de Especialidades e 
também para anunciar novos 
investimentos para a cidade.

Moreira Sales  na campanha contra 
a dengue em parceria com o SESC

O Departamento de 
Vigilância Sanitária 
de Moreira Sales, está 
participando da cam-
panha contra a dengue 
“Aqui o mosquito não 
entra”, desenvolvida 
em parceria com o 
SESC Paraná. Todos 
os munícipes podem 
participar e o vencedor 
ganhará prêmios. 

O foco da campanha 
é conscientizar a popu-
lação de que a dengue é 
uma doença infecciosa 
de grande impacto 
para a saúde, causada 
pelo mosquito Aedes 
aegypti e que pode aco-
meter os indivíduos de 
formas diferentes – da 
forma branda a grave - 
podendo levar a óbito.

O pe r íodo  com 

Municipío segue com ações intensifi cadas contra a doença

maior número de ca-
sos no estado se dá 
entre os meses de de-
zembro e março, o que 
ocorre principalmente 
devido aos meses mais 
chuvosos, favorecendo 
o acúmulo de água e 

consequentemente a 
reprodução do mosqui-
to transmissor.

A campanha do 
SESC visa a remoção 
mecânica dos focos do 
Aedes aegypti, bus-
cando criar uma cons-

ciência social de que 
a eliminação do mos-
quito está nas mãos de 
todos, já que até 80% 
dos criadouros estão 
localizados em resi-
dências e propriedades 
privadas!

Centro de especialidade vai funcionar no predio do antigo Nucleo de Educação

sete municípios da região, 
vários profi ssionais, como 
ortopedista, cardiologista, 
ginecologista e pediatra, en-
tre outros. “Com essa ação, 
vamos trazer mais saúde para 
a nossa cidade e região”, diz 
o prefeito.

Betinho cita que os con-
sultórios são preparados com 
todos os equipamentos neces-
sários e que os médicos que 

atenderão no local, são espe-
cialistas credenciados pelo 
município e que vão atender 
através CIS-Comcam – Con-
sórcio Intermunicipal de 
Saúde da região Comcam.

Com a estimativa de 
atender cerca de 120 pessoas 
por dia, o Centro de Espe-
cialidades é uma conquista 
importante não só para a 
população de Goioerê, mas O prefeito Betinho Lima: melhorando a saúde de 

Goioerê e também de municípios visizinhos

de toda a região que poderá 
contar com uma rede ampla 
de atendimentos concentrada 
em um só lugar. “A partir do 
seu funcionamento, as pesso-
as não mais precisarão irem 
a Campo Mourão”, explica 
o prefeito.

Betinho cita que o Centro 
de Especialidades é o co-



QUARTA-FEIRA, 23 DE MARÇO DE 2022 P04

Quarto Centenário é referência  
em gestão de resíduos urbanos

O município de Quar-
to Centenário vem sendo 
apontando como referência 
na gestão de resíduos ur-
banos. E por conta disso, 
representantes da prefeitura 
de Formosa do Oeste, esti-
veram na cidade na última 
semana para conhecerem o 
funcionamento da chamada 
estação de transbordo.

De acordo com o secre-
tário de Agricultura e Meio 
Ambiente do município, 
Rogério Casa Branca,  o 
trabalho positivo verifi cado 
em Quarto Centenário, se 
deve à soma de esforços de 
muitas pessoas, que não têm 
trabalhado muito para man-
ter a estação de transbordo 
como um bom modelo a ser 
seguido.

O prefeito Akio Abe, 
que tem feito investimentos 
fi nanceiros no setor, cita que 
ao ser reconhecido por outras 
cidades, Quarto Centenário 
dá mostra de que está no 

caminho certo. “Sem dúvida. 
Essa questão ambiental, em 
especial dos resíduos urba-
nos, é muito séria e aqui a 
gente reconhece e investe 
para melhorar o setor”, disse.

Ainda de acordo com 
Akio, a estação de transbordo 
é o local de destino tempo-
rário dos resíduos coletados 
no município, funcionado 
em decorrência da distância 
entre o aterro sanitário e o 
ponto de coleta do lixo. 

“Como não temos um 
aterro, trabalhamos com esta 
estação, que acomoda provi-
soriamente o lixo coletado 
e depois é transferido para 
carretas com maior capacida-
de, que faz o transporte até o 
destino fi nal”, disse.

Durante a visita, comi-
tiva de Formosa do Oeste 
conferiu in loco a estação e 
segundo o prefeito Toninho 
Aguiar, sem dúvida Quarto 
Centenário é referência na 
gestão dos resíduos urbanos.Municipio é referencia em toda a região e tem atraído autoridades para conhecer sistema

Comércio inicia as negociações 
da Convenção Coletiva 2022/23
Dirigentes dos sindicatos 

Empresarial do Comércio e 
dos Empregados no Comércio, 
realizaram no fi nal da semana 
passada, a primeira rodada de 
negociações em torno da Con-
venção Coletiva de Trabalho 
(CCT 2022-2023) do comércio 
de Campo Mourão e região.

De acordo com os dirigen-
tes sindicais, celebrar o acordo 
anual entre as entidades repre-
sentativas antes do vencimento 
da CCT em vigência, no fi nal 
de maio próximo, para evitar 
transtornos para ambas as par-
tes, é o objetivo que norteia a 
antecipação das negociações.

As partes envolvidas têm 
trabalhado para assegurar 
avanços na CCT que contri-
buam para o fortalecimento 
e crescimento do comércio, 
o que benefi cia não apenas 
os empresários do setor, mas 
também os comerciários. O 
Sindicam tem entendido a 
situação atual da economia 
e tem se mostrado bastante 
fl exível nas negociações, o que 
tem viabilizado importantes 
avanços.

A CCT aborda vários pon-
tos relacionados ao comércio. 
Por exemplo, o reajuste sala-
rial que se aplica aos funcio-
nários, carga horária, horários 
especiais e o calendário de 

As negociações sobre salário dos comerciários foi iniciada na semana passada

datas especiais (Dia das Mães, 
Dia dos Namorados, Dia dos 
Pais e feiras).

RESTRIÇÃO: - Apenas 
empresas fi liadas ao Sindica-
to Empresarial do Comércio 
Varejista (Sindicam) e que 
estejam em dia com suas 
contribuições podem usufruir 
dos benefícios da Convenção 
Coletiva de Trabalho. Por 
exemplo, os horários especiais 

estendidos.
A contribuição sindical – 

patronal ou laboral – é volun-
tária. Porém, para aproveitar 
as vantagens asseguradas pelo 
Sindicam na CCT, negociada 
com o Sindecam, a empresa 
precisa contribuir com o seu 
sindicato anualmente.

A CCT negociada entre o 
Sindicam, Acicam e o Sinde-
cam abrange os municípios de  
Altamira do Paraná, Araruna, 

Barbosa Ferraz, Boa Esperan-
ça, Campina da Lagoa, Campo 
Mourão, Corumbataí do Sul, 
Engenheiro Beltrão, Farol, 
Fênix, Goioerê,  Iretama, 
Janiópolis, Juranda, Laranjal, 
Luziana, Mamborê, Mariluz, 
Moreira Sales, Nova Cantu, 
Palmital, Peabiru, Quarto Cen-
tenário, Quinta do Sol, Rancho 
Alegre do Oeste, Roncador e 
Ubiratã.
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Nesta quinta, Goioerê sedia Mostra 
Nacional de Contação de Histórias 

Contar histórias é saber 
criar um ambiente de encan-
tamento, suspense, surpresa 
e emoção, no qual o enredo 
e os personagens ganham 
vida, transformando tanto 
o narrador como o ouvinte. 

Pensando nisso, o muni-
cípio de Goioerê sedia nesta 
quinta-feira, a II Edição da 
Mostra Nacional de Con-
tação de Histórias, evento 
que reunirá na cidade, pro-
fi ssionais  contadores de 
histórias de vários estados 
brasileiros.

“A contação de histórias 
instiga a imaginação, a 
criatividade e acaba por in-
centivar o gosto pela leitura, 
contribuindo na formação 
da personalidade da crian-
ça”, destaca o secretário de 
Cultura, Dhionata Macena.

De acordo com a pro-
gramação, a mostra será Evento será realizado em três escolas de Goioerê: objetivo é estimular crianças à leitura

realizada nas escolas Jar-
dim Primavera, Cecília 
Meireles, Monteiro lobato 
e  Maria Zilda, com duas 
sessões de manhã e à tarde. 
“Vai ser demais”, adianta 
o secretário, citando que 
é  gratificante estar nas 
escolas, após os períodos 
de restrições, contando 
histórias para os alunos e 
proporcionando momentos 
lúdicos, de alegria e diver-
timento.

A programação da mostra 
continua no dia 30, quando 
será realizada uma ofi cina 
de contação de histórias 
com atriz Arlete Delespor-
te. A ofi cina será realizada 
na biblioteca pública com 
duas turmas, sendo uma de 
manhã e outra à tarde. Para 
se inscrever basta ter acima 
de 16 anos e agendar pelo 
telefone 3522-5119.

Alerta: equipes da Prefeitura capturam 
escorpiões em três bairros de Goioerê

Agentes da Vigilância 
Sanitária de Goioerê, rea-
lizaram na última segunda-
-fe i ra,  uma  ve rdade i ra 
‘caçada’ a escorpiões na 
cidade. A ação foi realizada 
em pelo menos três bairros: 
Ja rd im Canadá ,  Jard im 
Curitiba e Centro.

Segundo a chefia Vigi-
lância Sanitária, a ação é 
das mais importantes, uma 
vez que moradores têm de-
nunciado o aparecimento 
de escorpiões em algumas 
localidades da cidade. “Essa 
é uma ação importante, que 
tem o objetivo de controlar 
a população dos escorpiões, 
que geralmente vive em 
terrenos baldios, rede de 
esgoto, entre outros”, diz 
Ana Flávia Costa, chefe do 
órgão em Goioerê.

Ela cita que além da ação 
realizada pelos agentes da 
Pre fei tura,  a  população 
precisa fazer sua parte. “Na 
verdade são  necessárias 
ações corretivas por parte 
dos moradores, como vedar 

Ações foram realizadas em três bairros da cidade: incidência de escorpiões
ralos, buracos e rachaduras, 
e evitar o acúmulo de lixo 
e en tulho”, orienta ela, 
lembrando que o lixo atrai 
baratas, principal fonte de 

alimento dos escorpiões.
De acordo com as infor-

mações, ao todo foram en-
contrados cinco escorpiões 
nos três bairros. Ana Flávia 

pede para que a população 
se mantenha em alerta e em 
caso de qualquer dúvida, 
que seja feito contato com 
a Vigilância Sanitária.
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CONTINUAÇÃO

Certifi cação ISO 9001: cooperados e 
colaboradores atuam na produção exemplar

Oferecer alimentos sabo-
rosos, nutritivos e saudáveis 
aos consumidores e garantir 
efi ciência em todos os pro-
cessos internos. Com essa 
atuação diária, a Copacol 
acaba de receber novamente 
a aprovação na auditoria de 
manutenção da certifi cação 
ISO 9001, versão 2015. 
Fruto do comprometimento 
dos 16 mil colaboradores e 
dos 6,7 mil cooperados, que 
nessa união pela produção 
exemplar conquista espaço 
nos mercados interno e 
externo.

O ciclo de certifi cação 
ISO 9001 ocorre a cada 
três anos e as auditorias de 
manutenção realizadas pela 
certifi cadora SGS são rea-
lizadas anualmente, assim 
como as auditorias internas 
desenvolvidas pela própria 
Cooperativa, verificando 
todos os processos internos, 
desde projeto, desenvolvi-
mento, abate, processamen-
to, armazenamento, venda 
e distribuição de carnes de 
frango, peixes e derivados. 
“A participação e a trans-
parência de todos foram 
fundamentais. Percebemos 
o engajamento e compro-
metimento nos processos 
para atingir os objetivos 
defi nidos pela Diretoria. O 

Sistema de Gestão de Qua-
lidade possui uma robustez 
muito grande e os processos 
são bem estruturados. A 
auditoria interna é completa 
– a equipe como um todo 
trabalha para ter um sistema 
efi ciente e a consequência é 
a manutenção dessa certi-
fi cação”, ressalta o auditor 
da SGS, Arthur Falcão de 
Aquino.

Presente no mercado há 
58 anos, a Copacol se conso-
lida como uma das maiores 
agroindústrias brasileiras, 
com atuação em 76 países. 
Os rigorosos processos 

de produção primam pela 
qualidade e segurança dos 
alimentos: efi ciência atesta-
da por meio das auditorias 
realizadas continuamente 
para avaliar o atendimento 
aos requisitos legais, requi-
sitos da norma auditada e re-
quisitos internos da Coope-
rativa. “Nossa Cooperativa 
foi aprovada pela auditoria 
sem não conformidades, o 
que nos deixa orgulhosos. 
Fica o reconhecimento do 
trabalho de todas as áreas 
na execução adequada 
dos processos”, afi rma o 
diretor-secretário, Silvério 
Constantino.

GESTÃO DE QUALI-
DADE

Implantado há 20 anos, 
o Sistema de Gestão de 

Qualidade mantém in-
tensa atuação em toda a 
Cooperativa, com isso, os 
produtos chegam nas me-
sas de milhões de famílias 
que confi am na qualidade 
e no comprometimento de 
todos os colaboradores. 
“Alcançamos excelentes 
resultados demonstrando o 
amadurecimento do Siste-
ma de Gestão de Qualidade 
e o envolvimento de todas 
as áreas. Essa certifi cação 
é fruto do trabalho de toda 
a Cooperativa e demonstra 
que tudo o que é feito está 
gerando produtos de quali-
dade e seguros, atendendo 
as expectativas dos clientes 
e cooperados”, afi rma su-
pervisora Gestão de Qua-
lidade, Meires Aparecida 
Vecchio Bertasso.

Com essa atuação diária, a Copacol acaba de receber novamente a aprovação 
na auditoria de manutenção da certifi cação ISO 9001, versão 2015
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Rancho Alegre vai investir R$ 892 mil 
em calçamento da Estrada da Gleba XV

O município de Rancho 
Alegre D’Oeste vai investir  
R$ 892 mil em obras de cal-
çamento de estradas rurais. O 
anúncio foi feito nesta semana 
pelo prefeito Adão Aristeu 
Ceniz e o vice Cássio Zanuto.

De acordo com o prefeito, 
os recursos serão aplicados 
em obras na Estrada da Gleba 
XV, que é uma das principais 
vias de ligação da sede do 
município com o interior. “Há 
bastante tempo que aquela re-
gião espera por esta melhoria”, 
destaca ele.

O prefeito cita que no 
total serão 3 quilômetros de 
estradas calçadas, dando mais 
segurança e trafegabilidade 
àquela via. “Com o calçamen-
to, os agricultores terão mais 
comodidade para transportar 
a produção. Uma conquista 
importante para nosso muni-
cípio”, frisa ele.

Aristeu está agradecendo 
aos deputados Paulo Litro e 

Romanelli, que segundo ele, 
muito se empenharam para que 
os recursos fossem liberados. 
“Em nome de toda a nossa 
população, especialmente 
dos agricultores, nosso muito 
obrigado a estes dois parcei-
ros, Romanelli e Paulo Litro”, 
fi nalizou.

As obras, segundo o pre-
feito, serão iniciadas nos pró-
ximos dias, uma vez que até 
mesmo a empresa vencedora 
da licitação já foi conhecida. 
“O próximo passo é o início 
das obras, o que deverá acon-
tecer nas próximas semanas”, 
destaca.

Segundo o vice-prefeito, 
Rancho Alegre é um municí-
pio essencialmente agrícola 
e que o poder público tem a 
obrigação de apoiar o setor 
rural. “Sem dúvida. Nossa 
maior fonte de renda vem da 
agricultura e por conta disso 
precisamos apoiar este setor”, 
frisou.

O prefeito Aristeu Ceniz e o vice Cassio Zanutoo vistoriam estrada que vai receber a pavimentação

Investimentos em obras urbanas vão transformar
 a vida dos paranaenses perto de suas casas

Com a liberação de 
mais de R$ 450 milhões 
nesta terça-feira (22) pelo 
governador Carlos Massa 
Ratinho Junior, por intermé-
dio da Secretaria estadual do 
Desenvolvimento Urbano e 
de Obras Públicas (Sedu), 
quase 300 municípios do 
Paraná poderão executar 
uma série de obras urbanas 
em todo o Estado. O valor 

total alcança R$ 483 milhões 
com a contrapartida de alguns 
contratos pelos municípios.

Segundo o governador, o 
investimento é fruto de uma 
política municipalista e que 
envolve a valorização das 
potências regionais. “Tínha-
mos um grande problema, 
que era a falta de projetos de 
obras urbanas. Esse é o maior 
pacote de liberação da Sedu 

de uma vez só no Estado do 
Paraná, que vai transformar 
a vida das pessoas, ajudando 
os prefeitos a realizarem o 
sonho dos bairros, de poder 
construir um ginásio, fazer 
uma iluminação de led que 
deixe a cidade mais bonita e 
ainda combata a violência”, 
ressaltou.

“Eu tenho certeza que es-
sas pessoas vão passar a ser 

mais felizes quando tiverem 
uma calçada decente, um es-
goto fechado, e uma pavimen-
tação. Isso vai levar qualidade 
de vida para os municípios”, 
acrescentou.

Governo investe mais de 
R$ 450 milhões em obras 
urbanas nos municípios do 
Paraná

No total, serão 620 ações 
diferentes que vão transfor-

mar a realidade dos parana-
enses de todas as regiões do 
Estado, com a construção de 
creches, centros de saúde es-
pecializado, praças, quadras 
de esportes, calçadas, centros 
de desenvolvimento econô-
mico, barracões industriais, 
escolas municipais, comple-
xos esportivos, Centros de 
Referência de Ação Social 
(Cras), centros de convivên-
cia, terminais rodoviários, 
terminais de transporte ur-
bano e campos de futebol, 
além de pavimentação de 
dezenas de ruas e avenidas e 
a implantação de iluminação 
pública e ciclovias.

Dentre elas, 533 serão pro-
movidas a fundo perdido, no 
valor de R$ 319.967.431,96, 
por meio de transferência 
voluntária da Sedu, ou seja, 
os valores não precisarão 
ser devolvidos aos cofres do 
Estado.

As outras 87, totalizando 
R$ 163.389.097,53, serão 
garantidas com verbas do 
Sistema de Financiamento 
aos Municípios (SFM), orga-
nizado pela Fomento Paraná 
e o Paranacidade. Todos os 
contratos foram aprovados 
pela Sedu neste começo de 
ano e os recursos já foram 
repassados.
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